

## Une unité Alzheimer ouvrira au printemps

Un centre d'accueil de jour d'une capacité de dix places va être aménagé dans les locaux de l'ancien hôpital.



Michel Moron, responsable du service de réadaptation fonctionnelle à l'hôpital indique que c'est derrière le Tulipier qu'ouvrira un centre d'accueil de jour.

### L'initiative

Châteaubriant a une longue histoire avec les problématiques liées à la maladie d'Alzheimer. Conçu sur le même modèle que le Pasa (Pôle d'activités et de soins adaptés pour l'accompagnement des personnes atteintes d'une maladie d'Alzheimer ou apparentée) qui ouvrira le 5 novembre, un centre d'accueil de jour devrait naître au printemps 2013. D'une superficie de 150 m<sup>2</sup>, un local de plain-pied offrira une capacité de dix places, tel que décidé en décembre 2011 par la mairie et le conseil général.

Cette structure d'accueil sera ouverte cinq jours par semaine, cinquante-deux semaines par an. Reste à trouver des partenariats avec l'hôpital, l'Agence régionale de santé (ARS)... pour une mise à disposition du personnel soignant. Trois personnes spécifiquement formées

travailleront dans ce centre d'accueil à temps complet ainsi qu'un cadre de santé à temps partiel.

Ce local, situé du côté de la Maison d'accueil pour personnes âgées (Mapa), rue Du-Guesclin, fait partie du patrimoine hospitalier. Il sera doté « de grands espaces et d'un jardinet. Les malades pourront facilement passer d'une pièce à l'autre », indique André Ribéra, président du Lions club de Châteaubriant.

Ce projet est en effet porté depuis 2005 par l'association Le Tulipier, une émanation du Lions club. Grâce à de multiples actions, l'antenne castelbriantaise du Lions dispose d'une somme de 60 000 €. L'argent servira à aménager l'intérieur de ce local adapté et à acheter du mobilier. « L'objectif est d'accueillir les malades mais aussi de soulager leurs familles pendant la journée. »

J.B.